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“Mas vosotros sois linaje escogido, real sacerdocio, nación santa, 

pueblo adquirido por Dios, para que anunciéis las virtudes de aquel 

que nos llamó de las tinieblas a su luz admirable…” 1 Pedro 2:9

En esta porción de la palabra, el apóstol Pedro da por hecho nuestra 
nueva identidad en Cristo, identidad desde donde surge el llamado 
de Dios sobre la vida del creyente. Fuimos escogidos por Dios para 
ser linaje escogido, real sacerdocio y pueblo santo, con un llamado 
alto y sublime: anunciar sus virtudes al mundo. Jesus escogió a sus 
discípulos en el primer siglo para relacionarse con ellos de manera 
íntima y revelarles sus planes, esto es, reconciliar consigo al mundo. 
El libro de Juan dice: “Ya no los llamo siervos, porque el siervo no 

está al tanto de lo que hace su amo; los he llamado amigos, porque 

todo lo que a mi Padre le oí decir se lo he dado a conocer a ustedes. 

No me escogieron ustedes a mí, sino que yo los escogí a ustedes y los 

comisioné para que vayan y den fruto, un fruto que perdure”. 1 Juan 
15.15-17

La misión es la respuesta natural de un discípulo que ama a su 
Señor, es el fruto de una semilla que se sembró en el corazón a 
través de la Palabra y que crece por la relación íntima con nuestro 
Señor Jesucristo. Porque somos discípulos de Cristo entonces, 
respondemos a su llamado de amarle y hacer su obra: “Todo esto 

proviene de Dios, quien nos reconcilió consigo mismo por Cristo, y nos 

dio el ministerio de la reconciliación; que Dios estaba en Cristo 

reconciliando consigo al mundo, no tomándoles en cuenta a los 

hombres sus pecados, y nos encargó a nosotros la palabra de la 

reconciliación”. 2 Corintios 5:18-20

El llamado de anunciar las virtudes de Aquel que nos sacó de las 
tinieblas y nos llevó a su Luz admirable, nunca será una carga, sino 
una bendición y vendrá en respuesta a su amor, porque en la 
intimidad, nuestro Señor Jesucristo no solo nos reveló sus caminos y 
sus planes, sino que nos consideró dignos de encomendarnos tan 
noble misión. El no confía la misión a personas cuyo corazón está en 
sus propios negocios, él confía su misión a hombres y mujeres 
frágiles, pero dependientes de él, que de ser necesario, darían la vida 
por esta causa. Les invitamos a leer los artículos de esta edición, si 
desea aportar con más ideas sobre este interesante tema, 
escríbanos a saludyvida@acym.cl 
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Por ello, nuestra oración es que el Señor 
levante una nueva generación que esté 
abierta al ministerio, la Alianza Cristiana y 
Misionera necesita de este tipo de 
disponibilidad. Para los momentos difíciles de 
la vida de la Iglesia, la búsqueda de la 
santidad se hace aún más urgente, por ello, 
Dios está en el trabajo de levantar una nueva 
generación, que esté marcada por la santidad. 
Y la santidad y su proceso, la santificación, no 
es una cuestión de edad; es una cuestión de 
vivir en el Espíritu. No somos la suma de 
nuestras debilidades y fracasos, gracias al 
Señor; en realidad, somos la suma del amor 
del Padre por nosotros, con el propósito de 
convertirnos en la imagen de su Hijo.

Particularmente, nuestra Iglesia Alianza 
Cristiana y Misionera necesita de nuevos 
obreros, de hombres y mujeres dispuestos y 
preparados para tomar el arado, que rompa 
los duros terrenos de vidas sin esperanza.

En medio de nuestra crisis actual, debemos 
admitir humildemente que somos los 
destinatarios inmerecedores de la fidelidad 
misericordiosa y del amor incondicional de 
Jesucristo, que prometió no abandonar nunca 
a sus discípulos. "Y sabed que yo estoy con 

vosotros todos los días, hasta el fin del 

mundo" (Mateo 28:10). La Iglesia, ha vivido 
por la gracia de Dios, manifestada a través de 
la guía del Espíritu Santo.

La vocación
como un servicio

cristiano

Muchas veces los diversos escándalos personales que se han vivido en las iglesias, ha desmotivado 

a algunos para dedicarse al servicio del Señor, en la comprensión y uso de la vocación (Vocatio = 

llamado interior). Las nuevas generaciones, lamentablemente, no observan muchos referentes 

ministeriales, ejemplos vivos a seguir, y por lo mismo hay carencias de vocaciones al servicio del 

Reino. Pero, aunque estos son tiempos difíciles para nuestra Iglesia, no deberíamos sorprendernos 

que el Dios soberano siga entregando a cada uno de nosotros la posibilidad de servir en Su Iglesia.
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iván flores hernández
Presidente ACYM Chile

Pastor

Aunque algunos argumentarían que éste es el 
peor momento para considerar una vocación 
ministerial, yo lo veo como un momento muy 
deseable para que alguien discierna una vida de 
pastor, líder local, maestro de niños, etc. ¿Por 
qué? Se me ocurren varias razones.

 En primer lugar, Dios sigue invitando a la gente a 
una vida de servicio y comunidad, especialmente 
cuando la Iglesia se enfrenta a una crisis sin 
precedentes como la que enfrentamos 
actualmente. 

 También, nuestra iglesia todavía se beneficia de 
la vida de estos hombres y mujeres heroicos que 
escucharon la invitación de Dios a vivir una vida 
evangélica radical, en medio de una iglesia en 
crisis. Confío en que, con la abundante gracia de 
Dios, en el futuro contaremos historias de los 
hombres y mujeres heroicos de hoy que 
respondieron a los desafíos de la vida ministerial, 
tal como en su momento lo hiciera un Henry 
Weiss, Ismael Higueras, Armando Campos y 
muchos otros.

Y, otra razón para considerar la vocación 
ministerial es que nuestra iglesia necesita la 
creatividad, el idealismo, la fe y la espiritualidad 
de una nueva generación de pastores, hermanos 
y hermanas. En medio de una cultura que sufre 
de desigualdades, violencia y desprecio por la 
vida humana, la gente necesita escuchar el 
mensaje profético de justicia, paz y dignidad. 
¡Necesitamos mensajeros que sigan anunciando 
el Reino de Dios con coraje!
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Pero la Iglesia y el Pueblo de Dios necesitan 
más que solo servicio, la vida en servicio no 
se reduce solo a la acción o hacer. Somos 
parte de una sociedad que glorifica el sexo, el 
poder y el dinero, para ello la Iglesia necesita 
el testimonio continuo de hombres y mujeres 
jóvenes, dispuestos a darlo todo por la 
santidad, viviendo una vida de obediencia y 
servicio, que es el ser mismo entregado al 
Señor. Necesitamos de nuevos pastores que 
no teman predicar la Palabra con integridad y 
que puedan ministrar, servir, en tiempos de 
alegría y dolor con sensibilidad espiritual. 
Cuando en la actualidad nuestro mundo está 
plagado de división y polarización, 
necesitamos la esperanza y fuerza 
inspiradora de aquellas personas llamadas 
por el Señor, la sociedad necesita ser 
inspirada por personas que han tomado la 
decisión de ser agentes de paz en su forma de 
vivir y compartir su fe, valores y misión del 
reino de Dios.

Los seguidores de Jesús compartimos un 
llamado común a la santidad (Hebreos 12:14), 
Dios nos llama a vivir nuestra santidad de 
diferentes maneras, fue Él quien nos otorgó 
nuestros talentos, dones y limitaciones 
individuales. Desde esta perspectiva, 
debemos disponer de nuestra vocación, y a su 
vez que ella esté orientada hacia la santidad y 
a una profundización de la relación con Dios.

Si tomamos en serio nuestra búsqueda de 
Dios en nuestras decisiones de vida, 
debemos conocer las vías de descubrimiento 
que tenemos a nuestra disposición.

No todos tienen todos los dones espirituales, 
así como no todo los creyentes tienen los 
dones para ser pastor o diácono, eso es un 
llamado particular del Señor de la obra. Sin 
embargo, debemos discernir con oración 
nuestras propias experiencias, deseos y 
dones para que podamos ser fieles a nosotros 
mismos y a la voz interior que el Espíritu hace.

Hay veces, que le he preguntado a un joven o 
a una joven si alguna vez han pensado en una 
vocación ministerial. La respuesta ocasional 
que recibí fue: "¿Estás bromeando? Yo nunca 

podría hacer eso". Pero ¿cómo sabes que no 
puedes hacer algo hasta que realmente lo 
hayas pensado y orado al respecto? Todo se 
inicia con la disposición, sujeta al Señor, 
tomando el camino de la obediencia.

Seguramente, el Señor que llama, esté 
impulsando al descubrimiento de dones y 
talentos que usted nunca pensó que poseía. 
Tómese el tiempo de reflexionar seriamente 
sobre esta posibilidad, porque en una 
negación producto de la porfía y poca 
dependencia del Señor, tal vez pueda estar 
perjudicando su propia vida y futuro, como a 
nuestra Iglesia que necesita de nuevos 
llamados.
 
Por último, me gustaría animarle a considerar 
la vocación ministerial, ella le producirá gran 
alegría, personalmente soy feliz de estar en la 
vocación para la cual Dios me creo, preparó y 
llamó. Claro que hay desafíos y sacrificios, 
pero como cualquier elección de vida, también 
hay un gran deleite en saber que uno está 
siguiendo la voluntad de Dios para uno y que 
con ello está marcando una diferencia en la 
iglesia y en la vida de los demás. 
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Encontrando un tesoro

Este año, celebro mis 39 años de 
ministerio pastoral. Puede parecer 
mucho tiempo, pero aún me sorprende lo 
rápido que ha pasado el tiempo. He 
tenido momentos difíciles y preguntas sin 
respuestas, pero como en cualquier 
elección de vida, he tenido que hacer 
sacrificios. Hoy, después de todos estos 
años, sé, sin lugar a dudas, que Dios me 
tenía un lugar en Su obra y eso me hace 
agradecido y feliz.

Aunque he tenido momentos caóticos de 
mi vida personal, debajo de la 
turbulencia, hay una sensación pacífica 
de satisfacción y gratitud por el don de mi 
vida ministerial. Sé que no sería la 
persona que soy, si no fuera por mi fe en 
un Dios misericordioso.

En palabras de Mateo: "Recuerda que 

donde está tu tesoro, allí está también tu 

corazón" (6:21). ¡Espero que usted haya 
encontrado su tesoro! Porque ser parte 
de algo más grande que uno mismo, 
llevar a Cristo a los demás en su 
desesperación y sufrimiento, compartir la 
fe, las esperanzas y los sueños con otros 
que piensan como uno, profundizar la 
relación con Jesucristo es algo que no 
tiene precio.L
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La Alianza Cristiana y Misionera de 
Chile, en sus más de 126 años de vida, 
se refleja en sus numerosos santos, 
muchos de los cuales fueron pastores, 
hombres y mujeres que obedientes al 
llamado del Señor, nos dejaron un 
ejemplo vivido de fidelidad y servicio. 
Dios hoy llama a una nueva generación, 
que esté dispuesta a levantar un 
testimonio de santidad.

Cristo necesita de vuestra juventud y de 
vuestro generoso entusiasmo para 
hacer resonar su anuncio de alegría en 
medio de nuestra triste sociedad. 
Estimado, responda al llamado del 
Señor, poniendo vuestra vida a su 
servicio. Confié en Cristo, porque Él 
confía en vosotros, les considera fieles 
para asignarle un lugar de ministerio.

Cristo necesita de 
vuestra juventud y de 
vuestro generoso 
entusiasmo para 
hacer resonar su 
anuncio de alegría 
en medio de nuestra 
triste sociedad.”.

LLAMADO
DEL SEÑOR
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TESTIMONIO
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Durante los dos primeros años allí y en medio 
del servicio cristiano, surge una sensación 
persistente de que Dios me estaba llamando a 
algo más allá de lo que yo había pensado, y 
aunque no entendía completamente, decidí 
seguir adelante en obediencia, confiando en 
que Dios revelaría Su voluntad en el camino. 

El segundo año allí, asistí a una conferencia 
misionera en Temuco, donde Dios claramente 
me llamó al campo misionero.  Al volver a 
casa, compartí con mi esposa lo que había 
sucedido. Ella, que ya había vivido la 
experiencia de un llamado misionero, 
entendió. Juntos, hicimos una carta al 
Departamento Nacional de Misiones, 
poniendo nuestra familia (en ese momento 
teníamos un hijo, Erwin Esteban) a disposición 
de cualquier proyecto que surgiera, tanto 
dentro como fuera de Chile.  No habiendo 
recibido una respuesta en ese momento, 
continuamos con nuestro ministerio en el sur.  

Desde muy joven, sentí en mi corazón un 
fuerte deseo de servir a Dios.  Lo hice en 
todas las instancias en que se me permitió 
participar sin perder ninguna oportunidad. Fui 
Tesorero del quinto Distrito, tesorero nacional 
de la Jea, encargado de obra de Pilmaiquén y 
San Pablo, mientras estudiaba en la 
universidad en Osorno, predicaba en 
campañas evangelísticas, teniendo solo 19 y 
20 años, pero nunca pensando entrar al 
pastorado.  Ese año 1992, una mañana de 
marzo, Dios me despierta viéndome 
caminando para irme a preparar al ministerio, 
Dios me estaba llamando al servicio a tiempo 
completo, y previa consulta a mis padres y 
pastor local. Al año siguiente, junto a mi 
esposa, Octavia, ingresamos al Seminario 
Teológico de Temuco. Llevábamos dos 
semanas de casados.

Aquello sucedió en 1993. A pesar de mi plan 
bien trazado, de querer ser pastor de una 
iglesia en el país, Dios tenía otros planes. 
Egrese el Seminario en 1996, fuimos 
comisionados a un desafío misionero en una 
ciudad muy extrema al sur de Chile, Puerto 
Natales.

“Mi testimonio sobre
el llamado de Dios

a servirle”
Pastor Erwin Sotomayor, Director Departamento Nacional de Misiones.
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El año 2002, nos trasladamos a pastorear la 
iglesia de Purranque, y allí ya teníamos a dos 
hijos más, a Belén y Samuel.  El segundo año de 
ministerio ahí, el pastor Eladio Medina, quien en 
ese momento era el presidente nacional de la 
ACyM nos visita y nos consulta si estaríamos 
dispuestos a salir como misioneros a otro país.  
Vivimos todo el proceso de postulación y 
pensando en un primer momento que el lugar era 
Portugal, y no habiendo llegado la visa, 
finalmente viajamos a Paraguay, la noche de 
navidad del año 2004.  Ese era el plan perfecto 
de Dios, era el lugar que Dios había preparado 
para nosotros.

Los tres primeros años, acompañamos el trabajo 
de plantación de iglesia en la ciudad de Lambaré, 
en la capital del país, pero Dios nuevamente 
tenía otro plan.  Si hay algo que debemos 
aprender en el campo misionero es la paciencia y 
la flexibilidad, no siempre es como uno quiere 
sino como Dios quiere.   

El año 2008, Dios por medio del DNM, somos 
invitados a trasladarnos a Ciudad del Este, 
ciudad fronteriza con Brasil, una ciudad 
multicultural, donde viven personas de distintas 
partes del mundo, entre ella una comunidad 
musulmana de más de 10.000 personas. El 
proyecto era plantar una iglesia multicultural, con 
enfoque en estas comunidades inmigrantes.

Nunca había imaginado trabajar en ese contexto. 
En un primer momento, nos preguntamos si 
realmente era lo que Dios quería para nosotros 
como familia, ya que nuestra preparación y 
expectativas al salir al campo misionero eran 
completamente diferentes. Sin embargo, 
aceptamos la invitación como un paso de fe, 
dejando atrás la seguridad de lo conocido.
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Pero Dios nos enseñó a soltar nuestros 
propios planes y abrazar lo que nos ponía 
adelante.  Sin dejar de servir entre los 
inmigrantes comenzamos a trabajar con estas 
nuevas comunidades.

Durante estos años, Dios nos ha llevado por 
caminos que nunca habría elegido por mi 
cuenta, pero en cada uno de ellos 
encontramos Su propósito y Su amor de una 
manera profunda y real.

Si el plan al principio era pastorear, Dios me 
permitió hacerlo de maneras que nunca había 
imaginado, amando y guiando a personas en 
contextos completamente diferentes. Aprendí 
que el llamado de Dios no siempre se alinea 
con nuestras expectativas, pero siempre nos 
lleva a lugares donde Él será glorificado.

No fue fácil enfrentarse a culturas 
completamente distintas, en el camino 
tuvimos amigos paraguayos, árabes, 
indianos, chinos, y otros. Pero en medio de 
todo, comencé a ver a Dios obrando. Aprendí 
a escuchar más que a hablar, a amar sin 
juzgar, y a servir sin esperar nada a cambio. 
Dios nos enseñó a confiar en Él día a día, 
incluso cuando no entendíamos muchas 
cosas.

Después de un tiempo trabajando entre los 
locales y musulmanes, surgió otra 
oportunidad inesperada: trabajar entre 
comunidades indígenas que vivían dentro y 
fuera de la ciudad. Nuevamente, era un 
escenario totalmente ajeno a lo que habíamos 
imaginado. 

“Aprendí que
el llamado de

Dios no siempre
se alinea con

nuestras expectativas,
pero siempre nos

lleva a lugares
donde Él será

glorificado.”
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Chile, se ha visto convulsionado ante la solicitud 
de la iglesia Satánica para ser reconocida como 
culto oficial. Muchos se han inquietado al 
respecto, inicialmente ante el desconocimiento 
de ese movimiento como tal.

Las Escrituras dejan en claro que el diablo, 
Satanás, está actualmente a cargo del planeta 
Tierra. Incluso el propio Jesucristo, poco antes de 
su arresto y crucifixión, reconoció la autoridad de 
Satanás: “Ya no hablaré mucho con vosotros, 

porque viene el príncipe de este mundo, y él nada 

tiene en mí” (Juan 14:30).

¿Cómo ejerce el diablo su poder? Influye en los 
acontecimientos mundiales inyectando sus ideas 
malvadas en las mentes de los seres humanos, 
de forma muy similar a como un transmisor de 
televisión transmite su señal al aire para que sea 
recibida en los hogares de las personas. Esta 
analogía puede ayudarnos a ver por qué la 
Escritura llama a Satanás “el príncipe de la 

potestad del aire, el espíritu que ahora opera en 

los hijos de desobediencia, entre los cuales 

también todos nosotros en otro tiempo vivimos en 

los deseos de nuestra carne, haciendo la voluntad 

de la carne y de los pensamientos, y éramos por 

naturaleza hijos de ira, lo mismo que los demás” 
(Efesios 2:2-3).

REFLEXIÓN

Satanismo vivo y activo
en la realidad chilena
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Al respecto, nuestra mejor defensa no 
consiste en obsesionarnos con los hábitos 
diarios, la elección de palabras o incluso las 
disciplinas espirituales, por muy importantes 
que sean, ni menos indicar que por el hecho 
de ser cristianos somos superiores. Hay algo 
que debemos reafirmar, es que nos 
convertimos en blancos más difíciles para 
Satanás, cuando apoyamos todo nuestro peso 
en el evangelio de Jesucristo, de modo que 
cuando Satanás se acerque, no nos 
derrumbemos bajo el peso de sus 
acusaciones y presiones.

No olvidemos que el diablo conoce nuestras 
debilidades y está más que dispuesto a 
explotarlas. Es ansioso por aprovecharse del 
conocimiento que tiene sobre nosotros, 
Satanás nos acusa continuamente, haciendo 
que nuestro carácter parezca cuestionable y 
nuestra obediencia, poco entusiasta. Su 
arsenal de herramientas y oportunidades 
crece cada día.

El cristiano, en cada área que se desarrolla, 
debe revestirse de toda la armadura de Dios y 
pelear una batalla que nunca podría ganar con 
sus propias fuerzas. La coraza que protege 
nuestro corazón es la justicia de Cristo. “Al 

que no conoció pecado, por nosotros lo hizo 

pecado, para que nosotros fuésemos 

considerados justicia de Dios en él” (2ª 
Corintios 5:21). Toda nuestra fe, toda nuestra 
confianza, toda nuestra seguridad se basa en 
su justicia y su obediencia, no en la mía”. La 
actuación del cristiano nunca podría ser 
suficiente para derrotar a Satanás, por ello 
oramos por nuestros diputados y diputadas 
cristianas que valientemente están en su fe. 

El apóstol Pablo a los creyentes de la ciudad 
pagana de Éfeso, les dice: “… Por último, 

estad firmes”. La ciudad de Éfeso estaba 
encantada con mentiras, dioses falsos, falsas 
comodidades, falsas seguridades y todas las 
falsas promesas de felicidad que al final no se 
cumplirán. Así que aquí, al final de esta 
epístola, el asunto es este: Estad firmes. 
Resistid las mentiras de la época con la 
verdad de Dios.

Entonces, para estos momentos como los que 
vivimos en Chile, la vida cristiana nos llama a 
una fe extraordinaria. Una fe que se basa 
únicamente en la bondad de Dios para 
nuestra salvación y nunca presenta nuestros 
propios méritos como justificación. El ataque 
puede surgir mientras seguimos adelante, 
pero el sacrificio de Cristo, la presencia del 
Espíritu y el amor del Padre nos brindan una 
manera de luchar. Y Dios nos da la victoria a 
través de su Palabra y en su fuerza, 
cantamos.

Por más que intentemos justificar o ignorar a 
Satanás, él es una persona y está buscando 
destruir a quienes se identifican con Cristo. En 
estos días, el tema de la solicitud para que el 
satanismo tenga un reconocimiento estatal, 
es algo que nos pueda traer preocupación.

Ciertamente, esta propuesta de 
reconocimiento estatal del satanismo, nos 
preocupa, pero es una decisión personal de 
cada uno. Los seguidores de Jesucristo, 
¡hemos decidido por Él! Como cristianos, 
estamos en una misión para extender el 
Reino de Dios, mientras llevamos a cabo 
nuestras tareas, en todos los ambientes que 
vivimos. 
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Es necesario que con firmeza debemos 
creer y ampararnos en Cristo, en la 
esperanza que cuando exponemos a la 
luz de Cristo lo que vivimos, el mal 
pierde su poder.

Sé que opiniones sobre el tema son algo 
controversial, pero creo que si la Iglesia 
se levantara y revelara a la gente el gran 
amor de Dios, también debemos 
comenzar por desechar todo lo que se 
parezca Satanás; por ello, que de parte 
del Señor tenemos un llamado a la 
santidad de vida.

Cierro esta reflexionando indicando que 
Satanás es un diablo, sin duda, pero es 
un diablo atado. Su casa está siendo 
saqueada por Aquel a quien se le ha 
dado toda autoridad “en el cielo y en la 

tierra” (Mateo 28:18). Satanás es un 
“hombre fuerte”,  pero derrotado. 
Entonces, ¡inclínate ante el Rey Jesús, 
quien lo ha atado para siempre!

¡Así que tenemos esperanza! Cuando 
el Príncipe de Paz, Jesucristo, regrese 
para establecer Su gobierno sobre las 
naciones, el gobierno de Satanás 
terminará. “Ahora es el juicio de este 

mundo; ahora el príncipe de este mundo 

será echado fuera” (Juan 12:31). ¡Que 
Dios apresure ese día!

P
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iván flores hernández
Presidente ACYM Chile

Pastor
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“SIERVOS”: 
99° CONVENCIÓN
NACIONAL DE LA JUVENTUD
EVANGELICA ALIANCISTA

JEA

Como juventud aliancista en Chile nos 
reunimos el pasado 10 y 11 de agosto en la 
ciudad de Reñaca para celebrar la 99° 
Convención de Jóvenes, contamos con la 
presencia de 87 personas, líderes que 
representaron a sus juventudes de diferentes 
partes de Chile, incluyendo las zonas extremas 
de Antofagasta, Copiapó y Punta Arenas, lo 
cual nos alegró en gran manera y 
agradecemos el tremendo esfuerzo que 
nuestros hermanos realizaron. Iniciamos con 
entusiasmo nuestra asamblea, recibiendo a las 
siguientes juventudes como JEAS oficialmente 
constituidas

 Jea ACyM Galilea – Los Ángeles 
 Jea II ACyM Victoria
 Jea ACyM Collipulli
 Jea ACyM Constitución 
 Jea ACyM Llanquihue

El lema de nuestra Convención fue “Siervos”, 
y comenzó exponiendo el hermano Elías 
Ortega, tesorero de la JEA Nacional, quien 
entregó el tema “Siervos íntimos”, momento 
en que compartió sobre la importancia de 
cultivar la intimidad con Dios de manera 
intencional, instándonos a permanecer fieles 
en el lugar secreto. Continuó con la temática 
“Siervos del reino” el pastor Cristian 
Salgado, haciendo un llamado “a ser 

ciudadanos del reino que permanecen fieles a 

Jesús y Su Palabra en medio de estos tiempos”.
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Finalmente el pastor Antony Prado, 
consejero de la juventud nacional, exhortó al 
liderazgo a ser siervos que imiten a Cristo y su 
carácter, quien vivió íntegramente y finalizó de 
la tarea que el Padre le encomendó dando su 
vida por cada uno de nosotros.

El presidente del Distrito Sur, Josué Núñez, 
sorprendió a la asamblea compartiendo lo que 
por muchos años fue la insignia oficial de las 
Ligas de Jóvenes aliancistas de Chile. Esta 
insignia se diseñó en forma de escudo negro 
con una cruz roja con las palabras “Jesús 
Salva”, recordándonos lo que dice su Palabra, 
y “en ningún otro hay salvación; porque no 

hay otro nombre bajo el cielo, dado a los 

hombres, en que podamos ser salvos”.

Otro de los momentos conmovedores que 
vivimos fue cuando se compartió la historia del 
himno de la Juventud Evangélica Aliancista 
escrito en los años setenta por la hermana 
Adriana Rivera de Parada, entrevista que fue 
gestionada por el pastor consejero de la Jea 
nacional Jaime Leiva. Por su parte, la 
hermana Marcela Cárcamo, presidenta de la 
Juventud Nacional gestionó el video grabado 
con la melodía del himno, cantado por los 
hermanos Rubén Hernández y Carolina 
Catalán de ACyM Lautaro, a quienes 
agradecemos. En un momento los presentes 
en el culto nos encontrábamos coreando esta 
bella melodía, sus estrofas nos desafían con 
las siguientes palabras:

Los principales objetivos y desafíos para lo 
que resta del periodo será promover la 
familiarización del nuevo reglamento que 
entró en vigencia en el mes de junio de 2024, 
velar que las juventudes a nivel nacional sean 
guiadas por la misión y visión que tenemos 
como Juventud Evangélica Aliancista. 
Capacitar al liderazgo a nivel local, lo que se 
consolidará durante el mes de octubre en la 
Conferencia Nacional Líderes; y finalmente 
prepararnos para conmemorar los 100 de la 
Juventud Evangélica Aliancista en Chile el 
año 2025, celebrando que de “generación en 

generación es la misericordia del Señor para 

los que le temen”. Lucas 1:50

Algunas palabras de los 
asistentes

“Para mí fue una experiencia totalmente 

nueva, grata y muy bendecida. Le doy gracias 

al Señor por poder representar a la Juventud 

de Punta Arenas. Yo había hecho mis 

averiguaciones antes de ir, sobre cuándo fue 

la última vez que un representante de acá 

había asistido, y me dijeron que fue en el año 

2012, así que había pasado mucho tiempo y la 

verdad es que no tengo palabras, porque fue 

muy lindo el poder conocer el trabajo que se 

“El mundo vive en oscuridad, sin conocer a Cristo Jesús; 

viven tan tristes y en soledad, sin saber que Cristo es la 

Luz, aprovechemos la juventud, pues tenemos fuerza y 

vigor; antes que llegue la senectud y muchos mueran sin 

un salvador”. 

hace, no solo en el Distrito Sur, 

sino que también en los otros 

distritos, la experiencia de 

poder compartir junto a otros 

jóvenes, conocer otras 

realidades y el trabajo que 

ellos realizan, que finalmente 

es el mismo: evangelizar.
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Lo que el Señor habló a mi corazón en 

este tiempo, es que yo antes de ser líder 

de mi Juventud, soy su sierva, entonces 

el Señor tocó mucho mi corazón para 

poder seguir disponiéndome a 

realmente tener esa relación íntima, 

porque es algo que cuesta mucho. Uno 

se afana por las cosas del trabajo, por 

ejemplo, entonces muchas veces 

descuidamos esa parte, que al final es 

lo más fundamental para poder llevar a 

cabo la obra del Señor, tanto en lo 

personal, como también a nivel de 

iglesia”. Hermana Karina Ruíz, líder 
JEA Punta Arenas. 

“Es la primera vez que participo, fue 

una experiencia hermosa. Me sentí 

acogido por los hermanos de las 

distintas JEAS de Chile, es notable ver 

cómo está todo bien organizado. 

Realmente se esforzaron para organizar 

este evento y se nota que cada detalle 

se preparó con mucho amor. 

Somos una juventud nueva y bastante 

distanciada geográficamente hablando, por lo 

que a veces tenemos la impresión que no hay 

mucho movimiento de los jóvenes a nivel 

nacional. Sin embargo pude experimentar el 

amor y unidad entre hermanos que solo Cristo 

nos permite compartir. Me regreso a casa con 

la mente renovada y el corazón contento. Mi 

anhelo es compartir esta experiencia con mis 

hermanos en el norte para contagiarlos de 

ánimo en la batalla de la fe”. Hermano Eleazar 
Araya, líder JEA Vista Hermosa, Antofagasta.
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“Respecto a mi experiencia en la Convención, 

fue bastante buena, la verdad es que los 

temas administrativos para nosotros con 

Manuel, – que es el secretario y delegado en 

este caso de la JEA Copiapó -, son siempre 

importantes porque creemos que la 

organización también forma parte de un 

concepto espiritual que muchas veces se deja 

de lado, pero que gracias a Dios nuestra JEA 

lo mantiene durante todos estos años. 

Más allá de los informes o de los temas de 

logística y de administración, los temas que 

se tocaron en los devocionales y en el culto 

fueron muy especiales la verdad, me dejaron 

un mensaje muy marcado respecto al 

compromiso absoluto y exclusivo que debo 

tener con Jesús, de hecho, en el viaje de 

regreso que, fue de doce horas desde Viña del 

Mar hasta Copiapó, con Manuel 

prácticamente conversamos todo el tiempo de 

cómo trabajar de mejor manera acá a la JEA, 

de modo que el evangelismo, la misión y el 

vivir para Dios y su reino sea realmente lo 

fundamental en nuestra vida.

Agradezco a Dios por la vida de la directiva y 

por permitirnos participar de esto, más allá 

de que sea una actividad obligatoria, 

nosotros disfrutamos realmente de todas 

estas instancias, y como mencionaba antes, 

creemos que lo administrativo, lo 

organizacional, forma parte importante de 

cómo realizar un buen trabajo para Dios”. 

Hermano Iván Sáez, líder JEA Copiapó.

Escrito por Angela Haro, vicepresidente de la JEA.
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Con mucha alegría el día 15 de agosto, el 
Departamento Nacional de Misiones (DNM) 
inició un programa a través de su canal de 
YouTube, el cual se transmitirá en vivo cada 15 
días. Este proyecto comunicacional, – que es 
conducido por su director, el pastor Erwin 
Sotomayor -, contó en su primer capítulo con la 
participación especial de uno de los primeros 
misioneros en salir al mundo transcultural desde 
Chile, y que fue enviado precisamente con el 
apoyo del DNM. En esta oportunidad habló 
sobre su experiencia durante todos estos años 
de trabajo en el campo de las misiones. 

“Como DNM queremos llegar a todos nuestros 

hermanos y amigos que de alguna manera están 

interesados en el tema de la misión, que son 

parte de nuestra iglesia nacional y están 

aportando también a través de su promesa de 

fe”, dijo el pastor Erwin, sobre las motivaciones 
para sacar adelante este programa, en un 
momento en que están enfocados en cuatro 
áreas importantes dentro del departamento, “y 

una de ellas es crear una ruta de envíos para 

nuestros misioneros”, lo que incluye diferentes 
capacitaciones dentro del país, creando 
vínculos de trabajo con los diferentes 
estamentos de la iglesia nacional. 

MISIONES

“HASTA QUE TODOS OIGAN”:
NUEVO PROGRAMA ONLINE
DEL DEPARTAMENTO NACIONAL
DE MISIONES
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Para acceder al primer capítulo de este 
programa, pueden hacerlo a través del 
siguiente enlace:
 
https://www.youtube.com/live/3B-Ei2vLpTQ?f
eature=shared 

Dejamos también la invitación hecha para 
todos aquellos hermanos y hermanas que 
deseen participar de la próxima Conferencia 
Nacional de Misiones que se realizará el 08, 
09 y 10 de noviembre en la primera Iglesia 
ACyM de Concepción, bajo el lema “AVIVA 
TU OBRA”, y que contará con la asistencia 
del pastor Pat Cate, servidor en Irán y Egipto, 
además de la participación de misioneros que 
sirven en Medio Oriente y Asia Central. 
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Después de casi ocho meses, la juventud del 
Distrito Sur se volvió a reunir en un culto unido, 
el cual se realizó en la segunda ACyM de 
Osorno bajo el lema “Santificaos”. El 
encargado de compartir la Palabra fue el pastor 
Elías Stuardo, quien hizo un llamado a esta 
generación a vivir una vida apartada y 
consagrada para Dios. 

Esta fue una actividad especial, dado que 
contaron con la participación de juventudes 
desde San José de la Mariquina hasta la Isla 
Grande de Chiloé, donde también fueron 
partícipes juveniles de diversas congregaciones 
rurales siendo, para muchos la primera 
actividad de jóvenes a la que asistían. Ese día 
veíamos que llegaban a la iglesia buses y buses 
lleno de jóvenes.

IGLESIA LOCAL

MAS DE 400 JÓVENES 
PARTICIPARON DEL CULTO 
UNIDO REALIZADO EN OSORNO 
POR EL DISTRITO SUR
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“Por un momento nos asustamos, porque la 

iglesia tiene una capacidad para 300 personas 

y llegaron 430 asistentes”, contó Josué, 
vicepresidente de la juventud del distrito, 
agregando que “muchos tuvieron que sentarse 

en el suelo o estar de pie en la entrada por qué 

ya no había lugar”, a pesar de ello, indicó que 
fue un tiempo hermoso.

Para cerrar, agregó que “pudimos alabar a 

nuestro Señor y ser edificados por medio de su 

Palabra. Damos gracias a Dios porqué más allá 

del número, podemos ver una juventud que 

anhela más de la presencia del Señor”, cerró. 
Sigamos orando por nuestras juventudes a 
nivel local y nacional, para que nuestro Padre 
Celestial siga añadiendo sabiduría a cada uno 
de ellos 



26 Salud y Vida

La escuela Arturo Prat ubicada en la localidad 
de Muquén, kilómetro 13 de la ruta Loncoche 
– Villarrica, parte de la Fundación Educacional 
Alianza, tuvo la dicha de inaugurar nuevas 
dependencias. Se trata de un nuevo patio 
techado y sala de profesores, que les permitirá 
contar con más espacios para realizar 
actividades deportivas y de recreación, 
especialmente en épocas de lluvia. El día 
viernes 9 de agosto, se realizó una emotiva 
ceremonia de inauguración, que contó con la 
participación de los estudiantes, profesores, y 
apoderados del establecimiento, además de 
autoridades locales y representantes de la 
fundación educacional. 

Al respecto, la directora del establecimiento, 
Jacqueline Rivera, expresó a un medio local, 
lo siguiente: “Estamos inaugurando una nueva 

dependencia que permitirá a nuestros 

estudiantes realizar actividades físicas, 

recrearse y tener un espacio libre 

principalmente durante el invierno. Este patio 

techado es un gran avance para nuestra 

infraestructura, así como la nueva sala de 

profesores para el personal que trabaja aquí. 

Nuestro colegio imparte cursos desde primero 

hasta sexto año básico y este año contamos 

con una matrícula de 35 estudiantes. Nuestro 

anhelo es extendernos hasta séptimo año 

básico el próximo año y hasta octavo el año 

subsiguiente, asegurando así que todos 

nuestros estudiantes puedan completar su 

enseñanza básica”.

EDUCACIÓN

ESCUELA ARTURO PRAT EN
LONCOCHE INAUGURA NUEVAS
DEPENDENCIAS
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Por su parte, Claudia Araya, representante legal 
de la Fundación Educacional Alianza Cristiana y 
Misionera, comentó: “Estamos muy contentos de 

poder inaugurar estas nuevas dependencias 

porque sentimos que la educación rural es un 

aporte importante para la sociedad. Invitamos a 

los padres a conocer este tipo de enseñanza más 

cercana y familiar en un ambiente natural. Los 

cursos son pequeños lo que permite una 

educación más personalizada. Nuestra misión 

principal es educar en valores cristianos y 

enfatizar principios éticos que son esenciales en 

nuestra sociedad actual”, enfatizó.

Participó de esta inauguración el pastor Pablo 
Ketterer, capellán del colegio, quien realizó una 
oración especial para bendecir las nuevas 
dependencias del establecimiento, marcando un 
momento significativo en esta jornada.
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TERCERA IGLESIA DE VALDIVIA
REALIZÓ TALLER PARA MADRES

IGLESIA LOCAL

Desde el 21 al 24 de agosto, en la tercera 
iglesia ACyM de Valdivia, se realizó un taller en 
donde mujeres se reunieron para “aprender y 

compartir con otras mujeres cómo ser 

instrumento útil en las manos de Cristo, 

presentándole la verdadera imagen bíblica de la 

mujer, con el fin de restaurar su identidad como 

hija, madre, esposa y así ayudarla a tener una 

familia saludable que impacte la sociedad”, 

según detalló el pastor Alejandro Almonacid. 
Quien señaló también que esta iglesia hace dos 
años abrió un nuevo ministerio, denominado 
“Ministerio de la Familia”.

Este tiene por objetivo abordar las distintas 
temáticas relacionadas con este grupo,dentro 
de la cual se enmarca esta actividad. En este 
mismo sentido, comentó también el pastor 
Alejandro, “existen espacios para trabajar con 

personas casadas (ya que no es requisito asistir 

en pareja), hombres y mujeres por separado” y 
de esta forma “se gestó la idea de hacer una 

actividad para las mujeres en su rol de madres 

o de futuras madres”, en donde se tocaron 
temas como, “La restitución bíblica del 

concepto de la mujer”, “La misión de la esposa”, 

“La influencia de la madre” y “La madre que 

ora”.

Actividades que se llevaron a cabo durante 
estas jornadas “El evento se desarrolló en 

formato taller, lo cual permitió formar grupos 

pequeños en los cuales la interacción fue una de 

las experiencias más enriquecedoras, ya que el 

descubrir que había otras personas teniendo las 

mismas luchas, o que hayan vivido experiencias 

similares, hace que estas jornadas brinden la 

experiencia de conectarse unas con otras”, 
comentó sobre  este punto el pastor
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señalando, además, que “estas incluían hacer 

algo concreto que tuviera relación con lo tratado, 

generando que, de alguna forma, el resto de la 

familia, aun cuando no fuera participante 

presencial, si pudiera vivir el lado práctico de 

cada taller. Lo cual fue una experiencia 

desafiante y restauradora para cada 

participante”.

Ante la consulta de cómo se involucraron los 
asistentes en el evento, el pastor indicó que, 
“este partió desde antes de iniciar las jornadas, 

ya que varias de ellas aprovecharon de invitar a 

familiares, amistades y compañeras de trabajo, 

ya que el evento tuvo un fin evangelístico. Y 

dentro de las mismas jornadas, fue maravilloso 

ver como cada una de ellas se sentía desafiada a 

cumplir los retos que se planteaban y 

posteriormente compartir sus experiencias”, y 
enfatizó en que para algunas este evento generó 

un impacto inmediato, señalando que 
“descubrir su valor como mujeres y 

principalmente como hijas de Dios es 

sin duda la experiencia más sanadora 

que alguien puede tener”.

Lo anterior se hace especialmente 
importante, sobre todo “cuando se 

tiene una historia de abandono, 

menoscabo y maltrato. Para algunas, 

fue el inicio de comenzar al vivir el 

proceso de transformación. Mientras 

tanto otras, entraban a una iglesia por 

primera vez, “y por eso cada detalle 

que involucra este evento, marcó 

profundamente sus vidas. Asi lo 

testimoniaron al finalizar la actividad. 

Escuela para madres, es una tremenda 

herramienta de evangelización, que 

sabe adecuarse a la realidad de la 

mujer actual, brindando un espacio de 

acogida, amor y restauración”, 

aseguró.
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Para finalizar, mencionó que, “esta jornada 

llevó una gran preparación, ya que a cargo de 

los temas y liderando cada grupo, estaban 

hermanas que viajaron desde México para 

compartir en nuestra iglesia la Escuela para 

madres. Por lo mismo, se requirió de varias 

ayudas logísticas. Simplemente agradecemos 

a Dios por las personas que abrieron sus 

hogares para recibir a nuestras hermanas 

mexicanas, y también aportando con todo lo 

que se requirió para realizar este evento 

donde solo participantes, pudimos tener a 40 

mujeres, sin contar el resto de las personas 

que ayudaron de diferentes formas. Este 

equipo fue liderado por mi esposa Lorena 

Velásquez junto a un equipo formado 

especialmente para la actividad”. 
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Los días 23, 24 y 25 de agosto la JEA “Luz y 
Vida”, de la tercera ACyM Valdivia, 
realizaron diferentes actividades para la 
celebración de su aniversario N°100, fecha 
que también pudieron festejar con un culto 
especial el sábado 24 en donde se reunieron 
la juventudes de Río Bueno, San José, La 
Unión, Los Lagos, Purranque y la 3° de 
Valdivia, para disfrutar de un hermoso tiempo 
para recordar la fidelidad del Señor y su 
sustento a través de las generaciones.

El hermano Jonathan Miranda Espinoza, 
presidente de la juventud Luz y Vida, 
mencionó que, “estamos muy contentos con 

el Señor por permitirnos celebrar estos 100 

años, que no conmemoran el esfuerzo 

humano, sino que reconocen la gloria del 

Señor. Damos gloria a Dios por ser nuestro 

sustento, porque a lo largo  de las 

generaciones, como dice el Salmo 90:1, Él ha 

sido un refugio para cada uno de nosotros. 

Deseamos que las siguientes generaciones 

compartan el mismo propósito: extender el 

reino y el evangelio de Jesucristo a los 

jóvenes”.El Señor siga añadiendo sabiduría a 
nuestros jóvenes.

JEA

JEA LUZ Y VIDA:
“EL SEÑOR NOS HA SIDO
REFUGIO DE GENERACIÓN
EN GENERACIÓN”
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Queremos compartir nuestra alegría de ser 
bendecidos por nuestro Señor, al cumplir 33 
años desde que nació nuestra Iglesia Alianza 
Cristiana y Misionera de la Serena. Para los 
hermanos fundadores y nosotros, que somos 
más nuevos, fue un gozo poder celebrar y 
recordar algunos de los hitos de la historia de la 
iglesia. Todo comenzó en el año 1990, cuando la 
Junta Ejecutiva comisionó al Ministerio de la 
Juventud Aliancista a viajar al Norte y visitar 
algunas ciudades de interés, buscando abrir 
nuevas obras y presentar el evangelio de 
Jesucristo.

Los jóvenes hicieron tres visitas a las ciudades 
de La Serena y de Coquimbo, entre los meses de 
julio de 1990 a febrero 1991, realizando un gran 
estudio de campo que llevó a que en marzo de 
1991 llegara desde Lautaro, el Pastor Roberto 
Manríquez Rebolledo y familia, iniciando así la 
obra de ACyM en La Serena. Al pasar de los 
años, hubo muchos momentos de bendición, 
cada familia pastoral dejo su huella en la iglesia, 
especialmente el pastor Álvaro Avendaño y 
familia quien pastoreo la iglesia por 22 años.  
Son muchos los recuerdos, porque se realizaron 
diversos retiros de iglesia, distritales e incluso 
nacionales, siendo el más grande el retiro 
nacional de jóvenes UNO, en noviembre del 
2014, donde se debió coordinar y conseguir la 
infraestructura para atender cerca de 1200 
jóvenes.

Un recuerdo muy fuerte es lo relacionado con 
nuestro templo. Todo comenzó en agosto de 
1993 con la compra del terreno por parte de 
misioneros de EEUU, Gordon Lee Barker, en 
Calle Alejandro Flores N° 2870, para comenzar 
con la construcción en el año 1998, instalando la 
primera piedra.

IGLESIA LOCAL IGLESIA EN LA SERENA
CUMPLE 33 AÑOS DE VIDA

Escrito por pastor Andrés Torres.
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Fueron largos años de construcción, con 
esfuerzo, sacrificios y por supuesto milagros, 
como el apoyo del misionero Roberto 
Hepokoski y del hermano Phill Deaton, 
fundamentales para completar la construcción 
e implementación del templo en el año 2005. 
Una construcción que trajo muchas 
bendiciones y permitió tiempos hermosos de 
adoración, compañerismo y aprendizaje, pero 
que vivió un momento de gran prueba en 
octubre del año 2019, cuando se quemó la 
casa del guarda templo y parte de la estructura 
de la iglesia.

Fueron tiempos duros, pero que motivó a 
muchas personas a trabajar, los hermanos 
ese mismo día comenzaron con el retiro de 
escombros y a limpiar, apoyados por nuestra 
iglesia hermana de ACyM Coquimbo y 
diversas congregaciones de La Serena. Se 
continuaron con las reuniones, aunque había 
un gran forado en el techo por el incendio. 
Pero la pandemia del año 2020 impidió seguir 
congregándonos. Fueron dos años de 
reparaciones lentas y difíciles, contando 
siempre con el apoyo del pastor de ACyM 
Coquimbo, Daniel Bontes.

La iglesia continúo orando y creyendo en un 
Dios Todopoderoso, recibiendo en marzo del 
2021 a la nueva familia pastoral Torres 
Fierro, los cuales concretaron la 
reinauguración del templo en mayo del año 
2022, ya con techumbre, cielo e instalaciones 
eléctricas totalmente nuevas, además de las 
reparación y pintado de los muros interiores.

Ahora, que celebramos los 33 años de vida, 
podemos mirar hacia atrás y ver que en cada 
momento de la vida de la iglesia estuvo Dios, 
en los momentos alegres y en los difíciles, fue 
construyendo nuestras vidas, para fortalecer 
el templo espiritual, mucho más importante 
que el físico.
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Ahora es momento de proyectarnos y ver en 
qué dirección nos quiere llevar el Señor, 
creemos que debemos consolidarnos como 
discípulos de Cristo y reconocer que somos 
llamados para llevar su mensaje hasta el fin 
del mundo. Esta es una iglesia, que desde su 
fundación, tuvo una visión misionera y un 
ministerio de mujeres sólido, algo que debe 
continuar, pero queremos saber cuál va a ser 
el énfasis del Señor en los años siguientes, 
solo les pediríamos que oren por nosotros, 
para continuar sembrando la semilla del 
Evangelio en el norte de nuestro país, un 
lugar de grandes desafíos. Para terminar, 
queremos citar una frase que nos inspiró 
durante nuestra celebración, Ebenezer hasta 
aquí nos ayudó Jehová.

Durante los años que no se pudo usar 
el templo, pudimos ver que el Cuerpo 
de Cristo, la Iglesia, seguía 
funcionando y nunca se detuvo.

Este año 2024, se volvió a celebrar un 
aniversario después de 5 años, gracias 
a la provisión de Dios. Invitamos al 
Presidente Nacional de la iglesia, 
pastor Iván Flores junto a su 
esposa, para que compartieran 
nuestra alegría y el rico cóctel, en 
donde no faltó una gran torta. 
Estábamos felices, nuevamente nos 
podíamos dar un tiempo especial para 
agradecer a Dios, porque nos ha 
sostenido y lo seguirá haciendo hasta 
que Jesús vuelva por su iglesia.
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Nuestros hermanos de la Alianza Cristiana 
y Misionera de la ciudad de Arica, 
celebraron este mes un nuevo aniversario. 
Así lo detalló el pastor Waldir Manríquez, 
quien indicó que, “durante este aniversario 

de los 50 años, tuvimos un culto de gratitud 

en el templo el día sábado 03 de agosto, con 

una asistencia de 90 personas 

aproximadamente. Además, el día sábado 

04 nos fuimos todos a una parcela de una 

hermana en el valle de Lluta. Fue un lindo 

día de compartir junto a los hermanos y 

visitas que pudieron asistir”.

En este mismo sentido, quiso expresar sus 
palabras de gratitud “a Dios por la visión 

del pastor Pedro Arias, de llegar a esta 

nortina ciudad de Arica”, agregando que 
“el 03 de agosto de 1974 se efectuó la 

primera reunión a nivel congregacional”. 
Desde esa fecha se ha trabajado para 
alcanzar personas para Cristo, a través del 
discipulado, “para que ellos fueran los 

diáconos de esta iglesia. Hace nueve años la 

meta fue cumplida, los seis diáconos son de 

esta ciudad, eso nos ha permitido trabajar 

con una visión de personas cien por ciento 

nortinas”, comentó. 

IGLESIA LOCAL

IGLESIA DE ARICA 
CELEBRA 50 AÑOS DE VIDA
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Agregó que en lo material, “hemos logrados 

varios avances como el cambio de piso de 

alfombra a cerámica, se cambiaron las sillas 

por unas más cómodas, se construyó una 

bodega, además de una linda y cómoda sala de 

clases para trabajar con niños/as en la escuela 

dominical”. En relación al trabajo que se 

realiza actualmente, destacó que “estamos 

trabajando en un punto de oración al lado 

norte de la ciudad, donde esperamos alcanzar 

más personas para Cristo, ya que es un lugar 

estratégico para anunciar el evangelio”, y que 
“este año Dios nos dio como regalo una familia 

pastoral, ya que se integró el pastor Alex 

Moscoso y su familia. Confiamosque serán de 

mucha ayuda para la extensión del reino en 

esta localidad”. 

El pastor Manríquez, afirmó que parte de los 
desafíos presentes, es “seguir siendo 

portadores de las Buenas Noticias de persona a 

persona, y luego fortalecer el discipulado, 

enseñarles lo que nos manda la Gran Comisión 

en Mateo 28:20. Compartimos con ustedes los 

motivos de oración expresados por nuestros 

hermanos y pastor de la iglesia de Arica: “Por 

la formación del equipo pastoral, por el sector 

norte de esta ciudad, que Dios levante obreros 

al ministerio en esta Iglesia para que sean ellos 

los futuros pastores en esta ciudad, y por la 

ampliación del templo y mejores salas para 

enseñar a los niños la Palabra de Dios”. 

Para finalizar, el pastor Waldir Manríquez 
nos deja las siguientes palabras: “solo me 

queda agradecer a Dios por todos los 

hermanos/as a nivel nacional que nunca han 

dejado de orar por todo el norte grande de 

nuestro país. También agradecer a Dios por los 

hermanos/as de esta Iglesia local que han 

permanecido fieles a Dios en un mundo
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imperfecto, donde es fácil sentirse abrumado 

por la imperfección. Agradezco a Dios porque 

siempre he visto un remanente que ha 

permanecido fiel a Él, teniendo un estándar de 

perfección que guía sus vidas: Dios mismo”. 

“No puedo terminar estas líneas sin dejar de 

agradecer a mi amada esposa Tille, – quien 

trabaja a la par conmigo en el ministerio -, y a 

mis dos princesas,  Abigail, quien nos ayuda 

en el ministerio de Juveniles como líder, y mi 

hija Gianina, que tuvo que radicarse en 

Santiago por sus estudios en la escuela de la 

PDI. Les dejo la promesa que me ha sostenido 

durante todos estos 24 años en el norte (4 

años en Antofagasta y 20  años en Arica)”:

“Pero tú sé sobrio en todo, soporta las 

aflicciones, haz obra de evangelista, cumple tu 

ministerio”.  2 Timoteo 4: 5
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